

Cette huitième édition de Voix libres est consacrée à des voix d'Algérie. Nous avons donné carte blanche à quatre filles d'Algérie qui représentent chacune une part de l'histoire douloureuse de ce pays : Maïssa Bey, Fatima Besnaci Lancou, Malika Mokeddem et Anne-Lise Roux. Merci à ces quatre femmes, fidèles du Festival du livre, qui nous ont permis, au fil des années, de mieux comprendre l'histoire commune qui unit nos deux pays.

Et si on rallumait les étoiles ?

Avec Guillaume Apollinaire, les indigné-e-s du monde entier rêvent d'un monde nouveau, d'allumer l'espoir de paix, de faire place à l'imagination pour inventer le XXI^e siècle.

Où sont les germes du changement, les étincelles d'un futur plus scintillant ? Qui sont les hérauts du monde de demain, les penseurs et les artisans de la survie de notre planète, les étoiles d'un monde plus fraternel ? Le vieux monde semble avoir vécu : comment en dessiner un nouveau ? Rendez-vous au 25^e Festival du livre de Mouans-Sartoux, les 5-6-7 octobre 2012.

hors commerce



harmonia mundi
livre

■ *l'aube*

Table des matières

Avant-propos. Et si on rallumait les étoiles ?, <i>Marie-Louise Gourdon</i>	5
25 ^e Festival du livre de Mouans-Sartoux 5, 6, 7 octobre	9
Préambule.....	13
J'ai choisi la Terre, <i>Fatima Besnaci-Lancou</i>	15
Retour à Alger, <i>Maïssa Bey</i>	25
S'il te plaît, ne me dessine pas un mouton, <i>Annelise Roux</i>	34
De guerres en révolutions, les libertés confisquées, <i>Malika Mokeddem</i>	46